



# Pressedienst

21. Februar 2020

109/2020 Verwaltungsgericht Gelsenkirchen lehnt Eilantrag ab

110/2020 In Gedenken an die Opfer in Hanau – Halbmastbeflaggung vor Castrop-Rauxeler Rathaus

111/2020 Internationale Wochen gegen Rassismus  
VHS und KiJuPa veranstalten Workshop gegen Rassismus





21. Februar 2020

109/2020

## **Verwaltungsgericht Gelsenkirchen lehnt Eilantrag ab**

Das Verwaltungsgericht Gelsenkirchen hat mit Beschluss vom 20. Februar entschieden, dass der Eilantrag der Firma Dreigrund Development GmbH & Co. KG auf Anordnung der sofortigen Vollziehung der Fällgenehmigung abgelehnt wird. Die Entscheidung ist noch nicht rechtskräftig.

In Bezug auf die rechtsverbindliche Feststellung der Wirksamkeit des Bebauungsplans Nr. 245 wird die Stadtverwaltung das Urteil zum Normenkontrollverfahren durch das Oberverwaltungsgericht Münster abwarten. Sie setzt weiterhin auf Verhandlungsmöglichkeiten und erneuert daher das Angebot zu gemeinsamen Gesprächen.





21. Februar 2020

110/2020

## In Gedenken an die Opfer in Hanau – Halbmastbeflaggung vor Castrop-Rauxeler Rathaus

"Wir dürfen nicht zulassen, dass es wieder normal wird, dass Menschen ausgegrenzt werden. Im Gegenteil! Uns hat immer eines stark gemacht: der Zusammenhalt und die Solidarität. Immer dann in unserer Geschichte, wenn wir nicht ausgegrenzt haben, sondern integriert haben; immer dann, wenn wir nicht nach Hautfarbe, sondern nach Sympathie unterschieden haben; immer dann, wenn wir unterschiedliche Eigenschaften als bereichernde Vielfalt und nicht als Stigma gesehen haben, dann waren und werden wir auch in Zukunft stark sein" schrieb Bürgermeister Rajko Kravanja gestern (20.2.) in einem offenen Brief seinem Amtskollegen Claus Kaminsky, Oberbürgermeister der Stadt Hanau.

In Gedenken an die Opfer des Attentats in Hanau wehen heute (21.2.) die Flaggen vor dem Castrop-Rauxeler Rathaus auf Halbmast.

Um darüber hinaus ein klares Zeichen zu setzen, dass Castrop-Rauxel zusammensteht gegen Hass und Rechtsextremismus wird sich das Bündnis für Demokratie am Mittwoch, 26. Februar, um 19.00 Uhr im Ratssaal, Europaplatz 1, treffen. 2018 gründete sich dieses auf Anregung von Bürgermeister Rajko Kravanja.





# Pressedienst

Seite 2

Das Bündnis macht sich stark für Demokratie und setzt sich lokal gegen extreme Tendenzen ein. Bürgermeister Rajko Kravanja lädt alle Bürgerinnen und Bürger an diesem Abend ein, ihre Solidarität zu bekunden und ihre Unterschrift unter den offenen Brief an Oberbürgermeister Claus Kaminsky zu setzen.

Darüber hinaus soll über weitere Aktionen des Bündnisses im Jahr 2020 gesprochen und Ideen und Anregungen für das Europafest am 7. Juni 2020 in Castrop-Rauxel gesammelt werden.

Vorab findet die Bürgermeistersprechstunde im Rathaus am Europaplatz 1, Sitzungsraum 5, statt. Ab 17.00 Uhr können Anliegen, Tipps oder Probleme im persönlichen Gespräch erörtert werden.





21. Februar 2020

111/2020

Internationale Wochen gegen Rassismus

## **VHS und KiJuPa veranstalten Workshop gegen Rassismus**

Auch in diesem Jahr beteiligen sich die VHS Castrop-Rauxel und das Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) an den internationalen Wochen gegen Rassismus, die seit 2016 von der „Stiftung für die internationalen Wochen gegen Rassismus“ organisiert werden.

In einem kostenlosen Workshop am 16. März können interessierte Jugendliche und junge Erwachsene gemeinsam Sketchnotes gegen Rassismus anfertigen. Sketchnotes sind Notizen, die aus Text, Bild und Strukturen bestehen. Der Begriff setzt sich zusammen aus Sketch (englisch sketch ‚Skizze‘) und Note (englisch note ‚Notiz‘). Diese Aufzeichnungen helfen dabei, Gedanken, Meetings, Gespräche oder Präsentationen effektiv zu visualisieren. Ein künstlerisches Vorwissen oder Talent ist ausdrücklich keine Voraussetzung für gute Sketchnotes.

Der Workshop findet ab 16.30 Uhr im Jugendzentrum BoGi's Café, Leonhardstraße 2, statt. Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung nimmt die VHS unter [vhs@castrop-rauxel.de](mailto:vhs@castrop-rauxel.de) oder das KiJuPa unter 02305 / 891029 entgegen.





# Pressedienst

Seite 2

Die Internationalen Wochen gegen Rassismus finden in diesem Jahr vom 16. Bis zum 29. März 2020 statt und stehen unter dem Motto „Gesicht zeigen – Stimme erheben“. Die Stiftung gegen Rassismus übernahm 2016 die Planung und Organisation dieser Aktion vom Interkulturellen Rat e.V., der seit 1994 die Aktivitäten rund um den internationalen Tag gegen Rassismus am 21. März in Deutschland initiierte. Im Jahr 2008 wurde der Aktionszeitraum auf Grund der Vielzahl von Veranstaltungen und der steigenden Beteiligung auf zwei Wochen ausgeweitet.

